

10 Jahre Kinderbauernhof Zietlitz e.V. Verein feierte runden Geburtstag mit einem Kinderfest



Bunte Frühlingsblüher am Wegesrand begrüßen die Besucher des Kinderfestes.



Sehr beliebt war das Kinderschminken.

Wo kommen die Eier her? Wie wird ein Schwein gehalten? Was bedeutet artgerechte Tierhaltung? Oder: Wie fühlt sich ein Kaninchen an? Viele Kinder kennen das Leben auf dem Land nur aus Büchern. Um Kindern zu ermöglichen, dies alles auch in der Praxis kennenzulernen und sie dafür zu begeistern, sich mit Tieren zu beschäftigen – mit diesem Ziel wurde vor zehn Jahren der Kinderbauernhof Zietlitz e. V. bei Schwerin gegründet.



weil – vor allem für die jüngeren Besucher: Eierlaufen, Ringwerfen oder Sackhüpfen: Bei einem Parcours waren Geschicklichkeit und Ausdauer gefragt, die am Ende mit Preisen belohnt wurden. Mit Herzhaftem, Kuchen, Kaffee oder Saft konnten sich die Besucher stärken und sich bei einem Rundgang über die neuen Entwicklungen auf dem Kinderbauernhof informieren.

Auf dem Kinderbauernhof gibt es Ziegen, Kamerunschafe, Schweine, Tauben, Hühner, Kaninchen, Meer-schweinchen, Wellensittiche und einen Streichelzoo. In drei Folienzel-ten werden Gurken und Tomaten angebaut und den Schweriner Tafeln unentgeltlich zur Verfügung gestellt.



Helga Brünsing (lks.) und Jessica Burmeister halfen beim Kinderfest in der Küche.

Für Kindergärten, Schulen und Besuchergruppen ist der Kinderbauernhof Ziel von Ausflügen oder Projekttagen und zweimal jährlich gibt es Enten und Schlachtetage. Die neueste Errungenschaft ist eine Lehrküche im Erdgeschoss und einem darüber gelegenen Veranstaltungsraum. Wenn alles fertig ausgestattet ist, kann die-

ser auch für private Veranstaltungen gemietet werden.

Hans Stövhase, stellvertretender Vorsitzender des Kinderbauernhof Zietlitz e.V.: „Wir sind sehr stolz auf das, was wir in den vergangenen zehn Jahren gemeinsam erreicht haben. Wir verstehen uns sehr gut miteinander und halten zusammen – wir sind ein eingespieltes Team, fast so wie eine Fußballmannschaft“.

Auch für die Zukunft gibt es noch einige Vorhaben. Die Vereinsmitglieder wollen das Außengelände des Kinderbauernhofs „auf Vordermann bringen“, um hier neue Spielgeräte aufstellen zu können.

Wer Interesse hat mitzumachen, ist jederzeit willkommen – der Verein freut sich über weiteren Mitgliederzuwachs. Interessenten können sich gern an Manfred Illmann wenden.



Text/Fotos: Anna Karsten